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町内小学校で
「運動会」
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美国小

野塚小

余別小 幌武意小
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入舸小
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日司小



��

　美国婦人会（戸来和子会長）は、今年
４月から毎月２回町総合文化センターの
清掃を行っています。これは、同会が日
頃同センターを利用する機会が多いこと
から、「自分たちに出来ることがあれば」
と自ら町へ申し出て、ボランティアで作
業を行っていただいているものです。
　戸来会長は、「町内のごみ清掃など婦人
会の事業として行っているボランティア
活動の一環として、町のお役に立てれば
と思い行っています。」と話していました。

　積丹町商工会（山本俊三会長）は、美
国町内国道沿いの道路清掃を行いまし
た。この清掃は６月10日の「商工会の
日」にあわせ毎年行っているもので、会
員約20人が、ほうきやちり取り、ごみ袋
をもちながら、清掃作業に汗を流しまし
た。
　山本会長は、「観光のまち積丹として、
訪れる行楽客を気持ちよくお迎えするた
め、この活動はこれからも継続して行っ
ていきたい。」と話していました。
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　東しゃこたん漁協美国支所女性部（佐
藤惠子部長）と青年部（岩本周司部長）
は合同で美国町の小泊野営場にイタヤ約
50本を植樹しました。
　同女性部は昭和62年から植樹活動を
実施しており、近年は青年部と合同で行
っています。
　参加した15人は、草木が生い茂り傾斜
のある難しい斜面の中、丁寧に苗木を植
え込んでいました。
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　美国漁港利用協議会（八戸良一会長）

は、東しゃこたん漁協美国支所女性部（佐

藤惠子部長）の協力を得て、美国漁港内

の３か所にシバザクラなど計320本を植

栽しました。　

　この日は同女性部５人が協力し、町内

の生花店から購入した苗を丁寧に植え込

んでいました。
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　美国漁港のプレジャーボート利用者で構成する美国漁港利
用協議会（八戸良一会長）は、同港の清掃活動を行いました。
例年春と秋の年２回実施しているもので、同協議会の会員30
人が参加し行われました。
　参加者は、港内の散乱物や道路沿いに堆積した土砂、海上
の浮遊する空き缶やペットボトルなどを拾い集め、さまざま
に混じり合ったごみを分別しながら約２時間清掃活動に汗を
流しました。




